

# Lesen für unicef

## Aktion „Lesen für UNICEF“: Die Schülerinnen und Schüler der St.Laurentius-Schule machten mit!

Die Schülerinnen und Schüler der St.Laurentius-Schule nahmen vom 27.10. - 31.10.2025 an der bundesweiten Aktion „Lesen für UNICEF“ teil und sammelten damit Spenden für das UNICEF-Bildungsprojekt „Let us learn“ in Madagaskar.

Bei der Aktion lasen einige Schülerinnen und Schüler ihren Klassen und Familien selbst aus Büchern, Arbeitsheften und Bilderbüchern vor, anderen Schülerinnen und Schülern wurde von ihren Lehrerinnen und Lehrern vorgelesen. Dabei erhielten sie für jede gelesene oder vorgelesene Seite einen bestimmten Spendenbetrag von Sponsoren, die sie im Vorfeld für die Aktion gewonnen hatten – wie zum Beispiel ihren Eltern, Verwandten und Freunden. Dadurch kam eine stolze **Spendensumme im Wert von 1123€** zusammen.

Die „erlesenen“ Spenden fließen nun zur Hälfte in das UNICEF-Bildungsprojekt „Let us learn“ in Madagaskar. UNICEF baut in besonders benachteiligten Regionen im Süden von Madagaskar Klassenräume auf und stattet die Schulen mit Lernmaterial aus. Die andere Hälfte des «erlesenen» Betrages kommt der Hilfsorganisation «Utho Ngathi» zugute, die sich im südlichen Afrika für Menschen mit Behinderung und ihre Familien einsetzt. Diese unterstützt die St.Laurentius-Schule schon seit vielen Jahren immer wieder mit Spendengeldern.



Der Nikolaus überreichte heute den „Lesekönigen“ ihre Preise: 1.Platz H.H. mit 215 Seiten, 2.Platz Johannes Brandt mit 91 Seiten, 3.Platz Kevin Wessel mit 88 Seiten. Klassensieger wurde die Klasse O3 mit 315 Seiten.